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富谷市教育委員会 



令和４年９月 富谷市教育委員会定例会 
              日 時 令和４年９月２７日（火)午前９時３０分 

                場 所 富谷市役所３階３０６会議室                  

               

次   第 

１ 開  会 

 

２ 開会の挨拶 

 

３ 前回会議録の承認 

 

４ 会議録署名委員の指名 

 

５ 教育長報告 

 

６ 専決報告   

専決報告第１号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第５号）に対する意見

について 

専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について 

 

７ 一般報告   

    

８ 事務連絡 

 

９ 閉会の挨拶 

 

１０ 閉  会 



令和４年９月 富谷市教育委員会定例会会議録 

 

1.日 時 

○令和４年９月２７日（火）午前９時３０分開会 

 

2.場 所 

○富谷市役所３階 ３０６会議室  

 

3.出席委員 

○教   育   長            及 川 芳 彦 

○教育長職務代理者            髙 橋 健 藏 

○委      員            増 田 恵美子 

○委      員            江 刺 義 夫 

○委      員            長 沼 陽 子 

 

 

4.欠席委員    な し     

 

5.説明のため出席した者 

○教育次長                三 浦  敏 

○教育部長兼公民館長           相 澤 美 和 

○教育総務課 課長            千 葉 正 俊 

○学校教育課課長兼学校給食センター所長  今 野 善 徳  

○学校教育課 参事兼指導主事       佐 藤 康 一 

○生涯学習課 課長            菊 地 宏 修 

 

 

6.傍聴人     な し 

 

7.開 会  

【教 育 長】 

 ただいまから令和４年９月教育委員会定例会を開催します。 

  窓の外を眺めると木々の葉の一部が赤みを帯びてきています。おそらく次回の定

例会では色づきもさらに進み、落葉も始まってきているのではないしょうか。秋も

深まり学校現場は半年が過ぎました。現在、前期の成績評価等で職員が頑張ってい

るところでございますが、そんな中、９月２４、２５日、雨天の影響があった種目

では２６日と、中体連の新人戦を無事に行うことができました。コロナの感染防止

に努めながら、今年度は保護者の皆様も十分に応援できたことと思います。２４日

にはマーチングバンドの県大会が行われました。なかなか練習が追い付かず出場で

きなかった学校もございましたが、多くの学校が参加でき、子どもたちが生き生き

と活動している姿をみることが出来ました。残り半年となりますが、学びを止めな

い、教育活動を止めないということを大前提に、学校現場と共に頑張って参りたい

と思います。 

本日の定例会は専決報告２件でございます。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 



8.前回会議録の承認 

【教 育 長】 

前回の会議録の承認を求めたところ異議なく、髙橋委員と長沼委員が署名を行

った。 

 

9.本日の会議録署名委員の指名 

【教 育 長】 

本日の会議録署名委員に髙橋委員と長沼委員を指名した。 

 

10.教育長報告 

【教 育 長】 

活動報告に関しましては、別紙にて一覧にしました。 

８月２９日『「学校以外の場で学ぶ児童生徒を支援するための連携に関するガ

イドライン（仮称）」に係る検討会』に出席してきました。現在、富谷市では学

校に通えない児童生徒の支援のために、皆様から御協力いただき様々な政策を進

めているところでございますが、宮城県でも民間施設のガイドライン策定をする

ということで委員を仰せつかり何回か会議に出席しているところでございます。 

９月１日から１６日まで富谷市議会第３回定例会がございました。 

９月２２日に今年度の『富谷市就学支援委員会』を開催しました。多くのお子

様にどのような環境でどのような支援を行えば自立へ向かう上で望ましいのか、

専門的知見をお持ちの皆様に十分に審議していただきました。 

その他については、別紙一覧を御確認ください。 

 

11.専決報告 

 【教 育 長】 

専決報告に先立ちまして、委員の皆様にお諮りいたします。 

本日の専決報告である要・準要保護児童生徒の認定については、秘密会とした上 

で審議したいと思いますが、御異議ございませんか。 

 

【全委員】 

（異議なし） 

 

【教 育 長】 

御異議ありませんでしたので、富谷市教育委員会会議規則第５条第１項のただ

し書きの規定に基づき、専決報告の要・準要保護児童生徒の認定については秘密

会といたします。今は傍聴人の方はいませんが、この後、傍聴人の方がいらした

場合には、入室を御遠慮いただくことになります。 

 

それでは専決報告に入ります。 

専決報告第１号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第５号）に対する意 

見について。 

関係各課から説明をお願いします。 

 

【教育総務課長】 

専決報告第１号 令和４年度富谷市一般会計補正予算（第５号）に対する意 

見について。 

資料Ｐ１～２、資料１、Ｐ１７～１８、３１～３２に基づき説明。 



【学校教育課長】 

資料１、Ｐ２９～３０、４１～４２に基づき説明。 

 

【生涯学習課長】 

資料１、Ｐ８、３１～３２、に基づき説明。 

 

【公民館長】 

資料１、Ｐ９～１０、３１～３２、に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

専決報告第１号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし 了承） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

専決報告第２号 要・準要保護児童生徒の認定について。 

今野学校教育課長より説明をお願いします。 

 

【学校教育課長】 

専決報告第１号 要・準要保護児童生徒の認定について。 

資料Ｐ３～４、資料２に基づき説明。 

 

【教 育 長】 

専決報告第２号について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし 了承） 

 

【教 育 長】 

それでは承認とします。 

 

12.一般報告 

【教 育 長】 

それでは、一般報告に入ります。教育総務課から順にお願いします。 

 

【教育総務課長】 

秋の交通安全県民総ぐるみ運動について。 

第２期教育振興基本計画第３回策定委員会の開催について。 

 

【学校教育課長】 

９月議会の一般質問について。 

決算審査について。 

 

【生涯学習課長】 

９月議会の一般質問について。 



１１月２６日開催予定の『富谷マーチングフェスティバル』について。 

１０月１０日開催の『街道まつり』における民俗ギャラリーについて。 

『TOMIYA・TAIWA七ツ森ハーフマラソン大会』について。 

 

【公民館長】 

９月議会の一般質問について 

 

【教 育 長】 

ただ今の三課及び公民館からの報告について御質問・御意見等はございませんか。 

 

【全 委 員】 

（質疑なし） 

 

【教 育 長】 

それでは一般報告は以上です。 

 

13.事務連絡 

【事 務 局】 

１０月定例会は１０月２６日、水曜日、午前９時３０分から開催する。 

       

14.閉会挨拶 

【髙橋教育長職務代理者】 

 

15.閉会  午前１０時０５分 

 

 

 

令和４年１０月２６日 

 

 

 

                                署名委員               

 

                                署名委員                          


